

Quillota: tren atropelló a hombre de 43 años en San Pedro

El afectado sufrió la amputación traumática de uno de sus pies y se mantiene internado en el Hospital Biprovincial

En la madrugada de este martes 20 de enero, un tren de carga atropelló a un hombre de 43 años en el distrito de San Pedro. Lamentablemente, el hombre sufrió la amputación traumática de uno de sus pies a raíz de este accidente.

El hecho se registró aproximadamente a las 02:00 de la mañana, en la calle Principal de San Pedro, a la altura del kilómetro 50. El tren se desplazaba en dirección a La Calera, cuando en el sector de San Pedro la máquina se encontró de frente con el hombre en la vía y lo arrolló.

Los vecinos del distrito llamaron a los Carabineros de la Tenencia Las Cruzadas, quienes acudieron al lugar del accidente y adoptaron el procedimien-

to de rigor. La Teniente Yasmín Andrade, jefa de la Tenencia Las Cruzadas, informó: "En el lugar se realizó una inspección ocular y se encontró a una persona de contextura delgada tendida a un costado de la línea del tren con evidentes lesiones. Le fueron a prestar auxilio y se percataron que mantenía uno de sus pies amputado a raíz del atropello del tren".

A unos metros del hombre lesionado había una bicicleta en el suelo, sin embargo, ésta no presentaba ningún tipo de signo de haber sido embestida. En estos momentos los policías investigan la dinámica del accidente.

La Teniente Yasmín Andrade también indicó: "Después Carabineros hizo diligencias

para ubicar al conductor del tren y él se enteró del accidente cuando ya estaba en La Calera. Su misma central le comunicó lo que había pasado y la declaración de él es que, por la oscuridad en la línea del tren, él no se percató de ningún atropello y que ni siquiera vio al hombre cuando pasó este accidente".

La última información que conoció Carabineros sobre el estado de salud del lesionado es que se encontraría fuera de riesgo vital. Él fue atendido por Samu en el lugar del accidente y luego fue trasladado al Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Según pudo conocer Observador.cl, el hombre ingresó al recinto hospitalario pasadas las 03:00 de la madrugada. Pronto sería sometido a una intervención quirúrgica. El afectado es un vecino del sector de San Pedro, chileno, de 43 años, que fue identificado con las iniciales R.E.C.A.

